

Art rupestre. Rassemblement aujourd'hui, à Caniac-du-Causse.

Le Lot défend les grottes d'Australie

La représentante en France de l'association « The friends of the rock australian art » résume la situation ainsi : une version moderne de la lutte du pot de terre contre le pot de fer. L'association appelle les Lotois à la rejoindre, aujourd'hui, à l'occasion d'un rassemblement à Caniac-du-Causse. Le même a déjà eu lieu hier soir, devant Pech Merle. Ces deux sites ont été retenus pour leur symbole évident avec la cause défendue. En l'occurrence, la sauvegarde de gravures rupestres aborigènes, dans la péninsule du Burrup, en Australie. Le gouvernement australien vient en effet de rejeter (selon



Après Paris, l'Italie ou l'Espagne, les Lotois sont sollicités aujourd'hui.

l'association, il a cédé à la pression d'un grand groupe pétrolier) le classement de ces sites

d'art rupestre.

Cette péninsule comporte plusieurs centaines de milliers de

gravures rupestres, datées de 6 000 ou 7 000 ans, voire davantage. Le Burrup est en outre une terre sacrée pour les Aborigènes. Des actions ont déjà été menées en Australie, Espagne, Italie, à Paris; d'autres sont prévues en Allemagne, en Angleterre ou au Brésil. Les Lotois peuvent apporter aujourd'hui leur pierre à l'édifice. Rendez-vous à 14 h 30 à la mairie de Caniac-du-Causse, pour ensuite se rendre devant les dolmens de la Braunhie. L'art rupestre défie le temps... et les frontières.

Tél.: 06 09 16 59 44 ou www.standupfortheburrup.com